

# El Siglo de Torreón.com.mx

## TIENE BUEN DESEMPEÑO, SEGÚN LA CALIFICADORA STANDARD & POOR'S

### A Gómez Palacio la 'mala' calificación

La calificadora internacional de riesgo crediticio Standard & Poor's retiró la revisión especial negativa otorgada al Municipio de Gómez Palacio el pasado 14 de junio e informó que el Ayuntamiento tiene actualmente un desempeño presupuestal adecuado, que estima, se mantendrá así durante los próximos 18 meses. El informe de la calificadora es del 17 de diciembre de este año y otorgó la calificación mxA+ que significa que el Ayuntamiento tiene una fuerte capacidad de pago con perspectiva estable.

"Estimamos que el perfil financiero del Municipio se mantendrá adecuado aun ante un marco institucional más débil que aplica para todos los municipios mexicanos. Prevemos que el desempeño presupuestal se mantendrá adecuado durante el cierre fiscal 2013 y en 2014 con un bajo nivel de deuda", cita el informe de Standard & Poor's.

La calificadora retiró a Gómez Palacio del listado de Revisión Especial con implicaciones negativas donde lo colocó el pasado 14 de junio conjuntamente con otros municipios de la República ante una serie de factores comunes que proyectaban menos recursos a corto plazo.

El desempeño presupuestal de Gómez Palacio se ha mantenido adecuado durante este 2013.

## 243

### MILLONES DE PESOS

Se registró al 31 de octubre de este 2013 en cuanto a superávit (excedente) operativo.

## Mejorar

No obstante la calificadora menciona como limitantes para el Municipio la falta de mecanismos institucionales que garanticen la continuidad de las buenas prácticas administrativas.